



Comunicado de prensa

28

FECHA: 04/11/2024

Campeonato de España de Rallyes de Asfalto (CERA)

El Test Day de Busot abre el programa del 30 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'

Diez equipos se han inscrito para la prueba de los vehículos en el tramo Busto-Cabrafic, de 5,6 kilómetros de recorrido.

Diez equipos participan en el Test Oficial (Test Day) que se convierte inicio de la actividad oficial del programa de la 30 edición del Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca', que se inicia mañana y concluye el próximo sábado. Esta prueba se desarrollará en Busot, en un tramo de 5,64 kilómetros denominado 'Busot-Cabrafic', que repite en el programa del rallye, tras la buena acogida de la pasada edición.

El Test Day tendrá lugar martes y miércoles, en horario de 8:00 a 13:00 horas y desde las 14:00 hasta las 19:30. En estos tramos de test, los equipos inscritos tendrán oportunidad de afinar la mecánica de los vehículos de cara a la cita del Campeonato de España. Está previsto, tal y como ocurrió el pasado año, que se establezcan distintos puntos de control a lo largo del recorrido para la toma de tiempos, a disposición de los equipos interesados y que no se harán públicos, pero que servirán a los participantes para ir tomando referencias y realizar pruebas de ajuste de motor, suspensiones y otros reglajes con los que lograr un mejor rendimiento de cara a la carrera del viernes y sábado.

El Test Day será, además, una buena ocasión para que los aficionados puedan ver en acción a algunos de los vehículos y pilotos que protagonizarán la prueba que tiene como base de operaciones y sede la ciudad de La Nucía y un recorrido de 127 kilómetros contra el crono, a través de un recorrido que transcurre por una treintena de municipios de la provincia de Alicante.

A partir de mañana, la actividad ya no cesa. El 30 Rallye La Nucía tendrá el miércoles y jueves jornadas de reconocimiento de los tramos, el mismo jueves se disputa el Tramo de Calificación que dilucidará el orden de salida; el viernes la jornada arrancará con las verificaciones técnicas y el posterior shakedown en el tramo Bolulla-Tárbeno. Por la tarde, llegará la hora de la verdad, con la Ceremonia de Salida, en el Auditori Les Nits de La Nucía, desde donde los equipos que hayan superado las verificaciones técnicas afrontarán los dos primeros tramos de los once que componen el recorrido del rallye. Con estas dos especiales finalizará la primera jornada de competición que se retomará al día siguiente a primera hora para disputarse los restantes nueve tramos, estando prevista la conclusión del rallye alrededor de las 202,5 horas en la Ciudad Deportiva Camilo Cano de La Nucía.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 30 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'.



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com Página web: www.rallyelanucia.com